

SOLO TÚ ERES EL NEUTRO Y DE TI SALEN LAS DOS COSAS, AMOR Y DESAMOR, OSCURIDAD O CLARIDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 24 de febrero de 2019
Canal: José Luis Sánchez Acosta

SOLO TÚ ERES EL NEUTRO Y DE TI SALEN LAS DOS COSAS, AMOR Y DESAMOR, OSCURIDAD O CLARIDAD, SOLO DE TI SALE TODO.

[20190224] Bienaventurados vosotros porque estás aquí y recibiendo de estos denarios eternos para vosotros. **Amados míos, sigan adelante y no se perturben aquí, debes continuar investigando sobre ti mismo, porque en verdad Yo os les digo, nada hay aquí en este mundo para ti que les despierte, que les haga nuevo, que les saque a una vida nueva, nada; porque todo lo que buscas eso está dentro de ti, en tu alma.** Pues hoy tienes con toda seguridad el derecho por Ley conocerte, demostrarte a ti mismo todo y entonces para que tú tengas aquí dentro de tu pecho la verdad y la vida.

Y que aquí que Yo os digo entre vosotros, continúen, no desmayes, no. Debes continuar buscando en ti la vida, la vida que lo eres. Vosotros incursiona la vida, replántense a qué has venido, qué es lo que a sí mismo, por qué estás aquí, por qué, mis bien amados. **Vosotros tienen que saber que son eternos, que eres eterno y que lo único que has cambiado y has vuelto a cambiar es de cuerpo, es de este cuerpo que hoy posees; así has evolucionado este cuerpo y le has dado todo lo mejor que tú has sido en tiempos.** Pues hoy solamente ahí en tu alma debes preguntarte, debes saber que eres un **SER** y que hoy estás en este cuerpo y has estado en muchos cuerpos anteriores. Pero hoy es un darse cuenta, es que vosotros solo debes de ser un darse cuenta para que vosotros seas un **SER DESPIERTO**, un **SER DE LUZ**, para que vosotros poseas, estés dentro de una eternidad consciente, amados míos. Pues para eso tienes que saber que hoy estás aquí en este cuerpo, estás aquí y que tu cuerpo puede sentirlo que tu cuerpo padece de muchas y muchas enfermedades, cosas aquí en tu vida y que no eres feliz, porque en ti están todas las cosas así. Pero aquí es donde vosotros debes darte cuenta que eso es lo que tú has hecho durante todo tu recorrido por la tierra y así has venido caminando, avanzando, has venido viviendo un sinnúmero de vidas y se ha convertido en situaciones en vosotros la vida.

Pues hoy solo les pido que solo se den cuenta de sí mismo, solo se den cuenta y comiencen, sean naturales en la vida y que no os espante nada. Porque eres vosotros quien debes que proceder por una vida mejor, porque de eso se trata, de eso se trata la vida, mis bien amados, de eso tratas tú aquí en este mundo tierra. Entonces caminen, solo dense cuenta que vosotros eres todo, todo lo eres, así has sido siempre, y todo lo que existe en la tierra es por ti, eres tú el único creador que lo habéis hecho. Prepárate pues para que puedas adquirir, poseer conscientemente tu estancia aquí sobre esta tierra y sigas conociendo más de ti mismo. **Entonces Yo te digo, sé consciente, sean conscientes y trátense como SERES que son, como SERES venidos de otro SER PODEROSO que no está ni arriba, ni debajo de este mundo, que está en lo más profundo de ti como espíritu que eres. Y ahí dentro de ti existo Yo, Yo y el Padre en el fondo de TÚ SER.** Y que solamente podrás sentirme y podrás percibirme como el **GRAN AMOR**, como la **GRAN PAZ**, como la **GRAN JUSTICIA**, sí, mis bien amados. Pero que eres un **SER** en este cuerpo y estás destinado a purificarte, porque no es tu

cuerpo el que entrará en purificación, sino eres tú, tú la chispa de vida, tú que has estado tanto tiempo sobre la tierra.

Hermanos, solo debes darte cuenta que eres tú, solamente tú el autor, el que has hecho todo. Pero de cierto les digo, que vosotros como que son, solamente has creado el odio, la ambición, la prepotencia, esos estados, las enfermedades y eso es lo que vive con vosotros y esos son tus hijos, solo esos son tus hijos porque has utilizado la prepotencia en este mundo, has hecho tus hijos y eso es lo que sientes y percibes, tu alma y tu mente, solo el desconocimiento vive en ti. Más Yo os te digo, tomen esta consciencia divina, tómenla y sean mayores en este mundo, en el amor y en la paz. Reconozcan, porque ya es tiempo que reconozcas que no es tu cuerpo el que está enfermo, que vosotros ensucias a tu cuerpo, porque a tu cuerpo lo asemejas como a un templo, pues vosotros eres quien lo tienes como lo tienes y de acuerdo a tus creencias tu cuerpo vive. Pues entonces tienes una vida por delante que cambiar, que transformar, pero no es a tu cuerpo, sino es a ti mismo, es un darte cuenta que tú estás enfermo, que estás enfermo ahí en tu alma porque has cambiado, porque has invertido los papeles, porque vosotros lo han hecho. Pues entonces comiencen otra vez a revertir, comiencen otra vez a dejar fluir el gran amor, la paz, la belleza, la perfección. Porque de cierto te digo, esto es lo que así te hará vivir, te hará ver, te hará sentir una vida nueva.

Pueblo mío, vosotros con quienes estoy, vosotros que me escuchas, este es el pan y este es el vino; pues entonces cómanlo, bébanlo y sanen, sanen. **Yo os les digo, si vosotros cambias en tu alma, si vosotros iluminas tu alma, la conviertes otra vez en el amor, en la alegría, en la paz, en la bondad, en la justicia, por añadidura tu cuerpo cambiará de estructura y os te servirá hasta el día que vos sea tu tiempo de levantarse y te levantarás. Pero, ¿qué es lo que les hace el tormento? ¿Qué es lo que ensucia vuestro cuerpo? Pues lo ensucia el desamor, el odio, la ambición, la lujuria, la codicia, la envidia, los celos; estos provocan las enfermedades físicas de tu cuerpo, porque se manifiestan allí lo que tu alma tiene.** Por eso has visto tantas enfermedades en tu cuerpo, en el cuerpo de tus hermanos y verás muchas enfermedades en el cuerpo, en tu cuerpo también. Pero, Yo os te digo, si sanas tu alma, si sanas de tu alma, entonces por añadidura tu cuerpo sanará también y será una maravilla y será un contento, será un regocijo y vivirás y estarás viviendo en tu morada, en tu reino divino, en tu reino espiritual, mis bien amados. Pero háganlo, háganlo así y ya verás una vida diferente y esto si lo hiciera el Pueblo, las Naciones, empezaría la vida a ser tan diferente y empezaría a ver los cambios a niveles que vosotros mismos te sorprenderías de la vida, pero esto todavía no será. Pero en vosotros sí es posible serlo hoy, solo arrepíentanse, solo tengan conciencia, tengan conciencia de esta gran verdad, de esta gran realidad que eres y tu mundo cambiará de forma.

Amados míos, si todo tienes, en ti está la vida y está la muerte, pero no me refiero a la muerte física, ni a una vida física, me refiero a una vida propia, espiritual y si a eso la pones aquí en este mundo será todo diferente. Cuando vosotros vivas como SERES, ¿qué os les preocupará?, ¿qué os les preocupará cuando vivas como SER? Si del SER desciende todo, el SER tiene todo. Solo que han trabajado todos en esta tierra en el mal y por eso aparece el mal en tu cuerpo, en tu tierra y en todas las cosas. Cambien vosotros, sean vosotros, da muestras de esta verdad que no está lejos, solo está ahí en tu alma, en vosotros lo eres todo, en vosotros está todo. Y te digo que estando en esta posición exacta, todas las cosas, todas tus creaciones cambiarán, cambiarán en sus estructuras y serán nuevas y serán divinas.

Porque en verdad Yo les digo, que la misión de cada SER, del SER es de controlar y apaciguar todas las cosas, es para apaciguar las tormentas, los huracanes, los terremotos, las guerras, es darle a la tierra la fertilidad; pero el hombre busca hacerla fértil con otros tóxicos que es lo mismo; porque la limpieza de la tierra está en vosotros, todo está en vosotros. Porque, os te digo, los mares, las aguas cambiaron, la vista de vosotros hacia arriba también cambió viendo hacia la infinitud, la tierra cambió y todo ha cambiado. Pero esto es porque vosotros lo has cambiado, cambiaste la belleza por lo horrendo, a lo claro lo volviste oscuro y así fuiste transformando las cosas hasta hoy y turbaste tu conciencia hasta el momento en que no comprendes de dónde vienen las cosas, no lo ves. Pero por eso he estado aquí durante tantos y tantos siglos, tantos miles de años he venido aquí a la tierra y en los finales de tiempos he venido a la tierra a buscarles, a darles esta enseñanza que es tuya y a

decirles que ya no sigan haciendo lo otro. Hagan lo que Yo os digo que es donde verás una nueva vida, es donde te verás, donde sabrás que tú mismo eres el creador de ti mismo, de tus mismas cosas.

He aquí, dense prisa vosotros, vosotros también vives de fantasías y estás en fantasías, no vives tu vida. Yo les bendigo a todos y les digo, debes de creer que ha llegado el día de creerse el SER, de creerse el SER que tiene todos los atributos en esta tierra para cambiarlo todo, para vivir en un mundo nuevo dentro de este mundo. Vivan, pues, vivan, no busquen más, solo redímanse, solo arrepíentense de lo que han hecho y de todo como han formado este mundo y cámbienlo. Y vivirás y verás que eres eterno y vivirás tu vida aquí y sabrás de todos tus tiempos, de tus estancias aquí y entonces sabrás que eres el SER, el SER CREADOR.

Muéstrense, pues, vosotros debes de mostrarte esta vida diferente estando aquí mismo, porque con esto no les estoy diciendo esto se acabó, o esto no hacer, no. Solo te estoy diciendo que eres el poder, que lo has sido, lo eres y lo seguirás siendo, eres eterno y vosotros has hecho tus facetas en tu vida, solo eso. Y que hoy solo te entrego tu propia conciencia para que vosotros conscientemente hagáis tu vida, pero hagáis una vida real, una vida que tú sepas que es continua, porque es continua. Despierten, pues, despierten hermanos míos y vivan esta vida así con plenitud, que vosotros sintáis que la satisfacción está en tu alma, la satisfacción viene de lo que eres el poder eterno.

Sean dichosos, cambien, si la sagrada vida no les exige nada, nada de este mundo, solo les exige vuelve al amor, vuelve a la paz, vuelve a la perfección, vuelve a un darte cuenta, redime tus pasos, cambia las cosas, solo eso te pide la vida eterna, la vida sagrada. Y **vosotros tienes que transformar todo, pero tienes que saber que vosotros eres el CREADOR, por lo tanto precipitas, siempre precipitas y vosotros deben darse cuenta que siempre precipitan. ¿Qué tienen hoy? ¿Qué tienen hoy, mis bien amados? Cada quien, cada uno de vosotros precipitó, está precipitando lo que así está creyendo. ¿Y vosotros en qué estás creyendo? Pues muchos están creyendo en enfermedades, en pobrezas y todo eso es lo que está llegando a su vida, así como vosotros también. Vosotros así lo habéis pensado y así es. El niño se siente niño, el adulto se siente adulto, el viejo se siente viejo, pero no son más que creencias de sí mismos, no es más que creencias que has traído desde muchos y muchos tiempos atrás. Has pensado y has creído en el deterioro de esta Humanidad, de este Mundo y está el deterioro. Es porque vosotros los Humanos, los SERES HUMANOS así lo han hecho desde tiempos.**

Tomen conciencia que todo esto es por ti. ¿No eres tú el creador, pues, de ti mismo? ¿O crees o piensas que otro les dio esta vida así como están? ¿Crees en un Dios afuera de ti que te dio esta vida, que les ha mandado, les ha destinado a esta vida así? Yo os te digo que no, no lo penséis así, porque esto cada uno de vosotros estructura su vida y vive así y nadie lo puede quitar, nadie lo puede sanar, nadie puede sanar tus heridas, las heridas del alma, solo tú mismo, hermanos. Muestran, pues, muéstrense como los SERES cambiados, los SERES convencidos de una vida, muéstren aquí esa transformación, muéstrenla con vosotros mismos; esto será notorio en vosotros, lo notarás y también tus hermanos cuando vosotros lo realices, cuando vosotros no vuelvas a tus hogares como siempre has estado. Porque de cierto les digo, que este estado que en este momento presentas no es el estado que presentaste allá en vuestros hogares atrás y así sucesivamente en tu vida. Y deja que tu alma, que tu conciencia, que tu mentecita hable allí en vuestros hogares de este cambio tan nuevo, tan divino y muéstralo, amados míos, porque de eso se trata. Dense a demostrar con este cambio, con esta diferencia divina allí donde andas, donde estás, donde vives, con quien hablas, muéstrense y solo así con estos cambios vivirás diferencias en vuestras vidas, pero no así como has estado, no así como estás.

Porque bien escuchaste como Yo decía antes, en aquéllos tiempos que Yo les decía a la Humanidad: “No sean tumbas, no sean como ellas llenas de podredumbre por dentro, aunque por fuera blancas”. Y bien dije: “Todo pasará -Yo os dije- todo pasará, menos mi palabra”. Y vosotros ves cuánto tiempo, en qué tiempo os lo dije y hasta hoy están intactas mis palabras. Porque Yo os les conozco, porque Yo conozco los hombres, conozco los habitantes de este mundo.

Yo les bendigo en esta hora y les digo, continúen adelante, purifíquense, busquen. Yo os digo que si tuvieras estas ganas, este amor divino, escogieras el lugar santuario y lo hicieran vosotros y vivieran

allí haciendo, manejando y muchas cosas se verían en vosotros. Yo os les digo que si tuvieras el amor no descansara tu corazón, no hubiera días vacíos en tu vida, solo que fuera por ti, que fueras tú el que estuviera aquí. Benditos sean vosotros, Yo les bendigo y les digo no se tarden, sean ya, sean, no busques ser, sean. No creas en un tiempo, cree que hoy es el día, cree que este tiempo es el día maravilloso para vivir felizmente en tu vida. No se aferren a nada, hermanos míos, con esto no les quiero decir no tengan nada, no; tengan mucho, hagan mucho, pero que sea de SER y repártelo al que no sabe, al que no conoce de qué se trata la vida aquí y demuéstrenlo a tus hermanos. Pues es el tiempo de hacer y darle al que no sabe, darle al pobre, pero no me refiero a la pobreza física, me refiero a la pobreza de espíritu, a los que no se dan cuenta que son ellos mismos los autores. Y por mientras mitígalas sus creencias en el amor divino. Pero comiencen vosotros, porque vosotros dejáis la bondad fuera, muchos porque no saben, vosotros porque dices: "Si doy lo que tengo me quedo sin nada". Es que vosotros tienes que ser la fuente, la fuente de donde está saliendo todo, siendo la fuente, ¿cuándo sentirás el agobio?, ¿cuándo verás la nada? Pero prepárense a ser la riqueza, la holgura, preparen a crear todo, patenten que son el CREADOR

Yo hasta aquí por esta mente este ha sido mi regalo, este es mi regalo, denle repaso en vuestras conciencias, sumérjanse en esta agua viva y cristalina, coman este pan que Yo les ofrezco y vosotros lo harán y les servirán a tus hermanos.

Benditos sean pues, mis bien amados, y para siempre.

-Habla el hermano Placencia: Maestro, nos has dicho que somos los creadores de lo bueno y de lo malo. Nos has dicho también que todo lo que creamos es transitorio y que nosotros como SERES somos eternos. Hablando de polaridades, de lo positivo y de lo negativo, hay un punto NEUTRO que no es ni positivo y negativo.

Eso eres tú.

-¿Lo neutro?

Así es, mi bien amado.

-¿Entonces desde esa posición como Creadores que somos, creamos uno u lo otro, o sea lo positivo o lo negativo?

Así es. Mi bien amado.

-¿Entonces cómo podríamos definir lo neutro? ¿Podemos abundar más al respecto?

Solo tú eres el NEUTRO y de ti salen las dos cosas, amor y desamor, oscuridad o claridad, solo de ti sale todo.

-Entonces cuando digo: YO SOY. ¿Nada más con esos dos términos estoy diciendo que soy la neutralidad?

Así es.

-¿Y ya cuando le aumento un elemento más, una palabra más al Yo Soy y digo: Yo Soy BUENO, ya me defino; y cuando digo Yo Soy MALO, también me estoy definiendo. Pero ya es una acción que nace a partir del centro, del origen, de la neutralidad?

Sí, de YO SOY.

-Podría yo estar haciendo un razonamiento incorrecto o pregunta equivocada, pero me estás afirmando que es un cuestionamiento correcto.

Bendito eres y benditos todos los que escuchan, los que tienen oídos para oír y oyen, y mente para entender, pues entiendan más. Benditos sean todos, hermanos, y bendito seas tú, hermano. Sigue adelante y envuélvete en este saber de ti mismo y busca patentizarlo, busca hacerlo, porque eso es tu salvación, como es la salvación de todos, conscientes o inconscientes, mi bien amado.

Bendito seas, pues, y benditos todos y para siempre.

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mute su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.